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Недавно Михаэлю Шумахеру исполнилось 40 лет. Однако интерес к гонщику, который
был чемпионом мира семь раз, по-прежнему остается большим. К тому же к этой дате
(дню рождения) были приурочены различного рода интервью с Шумахером. Михаэль
ответил на вопросы о своей семье, о симпатиях и антипатиях, о смысле жизни, о
будущих планах, он также вспомнил прошлое и дал некоторые прогнозы на будущее...     
Многие поклонники Шумахера считают, что, раз гонщик повесил шлем на гвоздь, то он
обязательно должен тосковать и скучать по «большим гонкам». Именно поэтому
дежурный вопрос журналистов всегда звучит так: не собирается ли Шумахер вернуться
в Формулу-1?
Но Михаэль, не задумываясь, отвечает, что очень доволен жизнью без гонок, он любит
семейный уют, общаться с друзьями и делать все, что ему нравится.

На данный момент у Михаэля нет определенной цели, хотя в этом и есть главная
прелесть. Многие годы гонщик стремился к победам и посвятил этому практически всю
свою жизнь. Надо сказать, что Формула-1 является довольно замкнутым миром, поэтому
у гонщиков, как правило, нет других занятий, кроме как соревнований, тренировок и т.п.
После завершения профессиональной карьеры, как говорит Михаэль, он сможет
заняться тем, что ему хочется. Так сегодня Шумахер постепенно открывает для себя
совсем иную жизнь. Он играет в футбол, ездит на мотоцикле, общается с друзьями.
Иногда он даже просто сидит перед телевизором с бокалом вина, хотя бывает такое
крайне редко. Больше он предпочитает общение в компании.

Когда Михаэля спросили, как он сумел сделать успешную карьеру в Формуле-1 и
воспитать двух очаровательных детей, он ответил, что все вопросы только к его жене
Коринне. Именно она все эти годы поддерживала Шумахера, любила и принимала таким,
какой он есть.
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